



## **EJÉRCITO DE CHILE COMANDANCIA EN JEFE**

---

Santiago, 28 de febrero de 2020

### **COMUNICADO OFICIAL**

Respecto de las imágenes difundidas en redes sociales, donde se evidencia un supuesto ataque a una unidad militar, el Ejército de Chile aclara lo siguiente:

Las imágenes que se observan, corresponden a actividades de instrucción y entrenamiento ejecutadas el día 28 de febrero por personal de la Escuela de Infantería y se asocian a las medidas necesarias que adoptó esta unidad para disponer de personal debidamente instruido y capacitado, para la protección y resguardo de instalaciones militares.

**DEPARTAMENTO COMUNICACIONAL DEL EJÉRCITO**